
CÂMARA APROVA REQUERIMENTO QUE COBRA REGULARIZAÇÃO
FUNDIÁRIA NO ELDORADO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Texto foi aprovado por todos os vereadores durante a sessão ordinária da Câmara de Santa
Isabel, realizada nesta terça-feira, 7. Requerimento é de autoria do Vereador Zé da Mula
(Podemos).
Segundo o vereador, o pedido se deve ao fato que muito munícipes receberam informações
extraoficiais que em breve se iniciará um projeto de regularização fundiária no Loteamento
Jardim Eldorado. Com o fito de evitar “fake news”, o legislador solicitou da prefeitura um
posicionamento oficial, com informações sobre a real existência do projeto de Regularização
Fundiária na localidade.
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